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porteront peu d'intérêt à la politique. Par
conséquent, je recommande que le canton de
Brock fasse partie de la circonscription proje-
tée de Victoria-Haliburton.

La circonscription proposée de Victoria-
Haliburton est trop étendue, même si elle ne
compte pas beaucoup d'habitants. Les élec-
teurs de cette région seraient insuffisamment
représentés si un seul député devait couvrir
ce territoire. Chacun sait que certaines cir-
conscriptions au nord de celle-ci ont une
superficie plus grande, mais le problème de
les représenter n'est pas aussi compliqué du
fait que la population est concentrée le long
des cours d'eau et des lignes ferroviaires. La
circonscription proposée de Victoria-Hali-
burton compte trois principales aggloméra-
tions, notamment Lindsay, qui sera le centre
politique de la circonscription, Havelock et
Barrys-Bay. Il y a aussi d'autres aggloméra-
tions comme Beaverton et Haliburton.

La plus grande ville de la circonscription,
Lindsay, est située au sud-ouest de la circons-
cription proposée, mais Barrys-Bay est au-
nord-est, à environ 100 milles de Lindsay à
vol d'oiseau. Par la route, la distance est d'à
peu près 140 milles.

Un ancien représentant de la circonscrip-
tion de Victoria, sir Sam Hughes, aurait
déclaré à des journalistes que s'il franchissait
en direction sud la même distance qu'il avait
à franchir vers le nord pour atteindre l'extré-
mité de sa circonscription, il aboutirait dans
l'État de New-York. Le représentant de la
nouvelle circonscription de Victoria-Hali-
burton pourrait prétendre aboutir dans le lac
Erlé, sinon en Ohio, s'il devait parcourir en
direction sud-ouest à partir de Lindsay la
même distance qu'il lui faudrait franchir vers
le nord-est pour atteindre l'extrémité de sa
nouvelle circonscription.

Le village de Barrys Bay, et les trois
cantons prélevés sur le comté de Renfrew,
soit Burns, Jones et Sherwood, de même que
les cinq cantons du comté de Nipissing,
c'est-à-dire, Airy, Murchison, Dickens, Sabine
et Lyell, n'ont aucun intérêt en commun avec
Lindsay, non plus qu'avec les autres régions
de la collectivité de Pembroke-Renfrew. Des
routes conduisent à Pembroke et à Renfrew.
Pour repoindre les autres régions de Victo-
ria-Haliburton, les gens devront passer par la
nouvelle circonscription de Hastings ou par la
nouvelle circonscription de Parry-Sound-
Muskoka.

Il n'y a absolument aucun rapport, aucun
intérêt commun et aucun lien entre la région
du nord-est et le reste de cette circonscription

projetée de Victoria-Haliburton. On soutient
que cette région devrait être incorporée aux
comtés situés au nord ou à l'est.

En ajoutant le canton de Brock, qui a des
liens politiques avec les gens du comté Vic-
toria-Haliurton, au comté projeté de Vic-
toria-Haliburton, on compenserait amplement
la perte de population des huit cantons du
nord-est qui n'a jamais eu de rapports politi-
ques avec la circonscription de Victoria-
Haliburton.

M. A. J. P. Cameron (High-Park): Monsieur
l'Orateur, je participerai très brièvement au
débat. Mon argument est beaucoup plus res-
treint que celui d'autres députés. Je n'ai
qu'un point à faire valoir et à transmettre
par votre entremise, monsieur l'Orateur, aux
membres de la commission. C'est une de-
mande qu'on recevra, je crois, avec sympa-
thie.

Ce que je demande, c'est de conserver le
nom de High-Park pour cette importante
partie du comté qu'on incorpore au nouveau
comté de Humber-Valley. A ce propos, puis-je
rappeler que High-Park a été constituée en
circonscription en 1924. Il y a eu 13 élections
générales depuis ce temps-là, et j'ai été mêlé
à chacune: neuf fois comme candidat, en
d'autres temps comme agent officiel ou
comme directeur du scrutin et ainsi de suite.
J'ai aussi passé la majeure partie de ma vie
dans cette circonscription. Vous constaterez,
monsieur l'Orateur, que je suis intéressé per-
sonnellement à ce que le nom de High-Park
soit conservé.

Permettez-moi, à ce sujet, de consigner au
compte rendu les instances que j'ai reçues
d'un groupe de personnes de la circonscrip-
tion actuelle de High-Park. Voici:

Lors d'une réunion du comité spécial dûment
constitué pour examiner le remaniement prorposé
des limites de la circonscription fédérale de High-
Park, tenue le 23 février 1966, il a été décidé à
l'unanimité, après une étude approfondie de la
question précitée, que:

Attendu que le remaniement des circonscriptions
fédérales prévoit la fusion de certains secteurs de
la circonscription fédérale de High-Park aux cir-
conscriptions de Davenport, Parkdale et Humber-
Valley, supprimant ainsi la circonscription actuelle
de High-Park;

Soit dit en passant, je ne souscris pas aux
propos de mon ami de Grey-Bruce (M.
Winkler) parce que je n'en demeurerai pas
moins dans la circonscription et que, à sup-
poser que j'aie alors des aspirations d'ordre
politique, je pourrai toujours me trouver, j'en
suis sûr, une maison confortable dans l'un
ou l'autre des trois secteurs qui formeraient
ma circonscription. Le député de Grey-Bruce
saurait, assurément, en faire autant.
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